



mereka. Geografis Desa Gesikan adalah wilayah yang terletak di daerah dataran tinggi dengan koordinasi antara 112o17'10,90 " - 112o 57'00,00 " Bujur Timur dan 7044'55,11 " - 8o26'35 , 45 " lintang selatan. Daratan dari Gesikan adalah sekitar 31,5 Km<sup>2</sup> atau 31.500 Ha, yang memiliki urutan ketiga dari 10 desa dikecamatan Grabagan. Wilayah dusun dibagi menjadi 3 wilayah dusun Gesikan, Pambuhan dan Karean. Lokasi Desa Gesikan berada di area lahan gelombang dan memiliki ketinggian sekitar 350 meter di atas permukaan laut.

Batas admistratif Desa Gesikan meliputi :

- a. Sebelah utara : Berbatasan dengan Desa Kecamatan Grabagan
- b. Sebelah timur : Berbatasan dengan Hutan Lindung
- c. Sebelah selatan : Berbatasan dengan Desa Ndermawu
- d. Sebelah barat : Berbatasan dengan Desa waleran

Kondisi alam gesikan yang dataran tinggi pegunungan dan setengah dari daratan adalah lahan pertanian dan juga sebagai lahan kerjaan masyarakat "*tegalan*" maka mereka menanam berbagai jenis palawija, ubi jalar, dll mereka membuat lapangan tanah menjadi rendah untuk ditanam padi, tebu dan jagung. Mereka tanaman komoditas utama Desa Gesikan. Selain itu, mereka juga menggunakan pegunungan dan bukit-bukit menjadi hutan sipil dan yang ditanam mereka berbagai pohon seperti; pohon jati, pohon akasia dan pohon sengon yang memiliki sertifikasi.

### 3. Susunan Pemerintahan

Sebagai lembaga pemerintahan terkecil dalam struktur pemerintahan, baik pemerintah desa maupun kelurahan yang mempunyai fungsi strategis yakni sebagai ujung tombak dalam membangun nasional sektor pertanian, perkebunan, peternakan, dll. Oleh karena itu pemerintah desa atau kelurahan diharapkan dapat lebih memberdayakan segala potensi yang ada di wilayah masing-masing.

Pemerintah Desa Gesikan dipimpin oleh kepala desa (kades) yaitu Bapak Im'am, dan dibantu oleh sekretaris desa (sekdes) yaitu Bapak M. Nur Hadi, serta dibantu oleh para jajaran perangkat desa terpilih.

### 4. Jumlah Penduduk dan luas Daerah

Lokasi gesikan merupakan bagian dari Kecamatan Grabagan yang memiliki 8 desa jumlah penduduk laki-laki Desa Gesikan adalah 5,313 dan untuk penduduk perempuan adalah 5,225, jumlah total penduduk Desa Gesikan 10,568 penduduk. Desa Gesikan terdiri dari dataran rendah dan daerah perbukitan. Jadi masyarakat gesikan mendapat masalah untuk memecahkan tanah untuk tempat penduduk mereka. Sebuah khawatir longsor saat hujan datang dan kekurangan air saat musim kering datang, yang menjadi pertimbangan masyarakat untuk memiliki rumah di sana. Daerah gesikan masih berbukit, sehingga sebagian besar akses jalan menuju dusun yang jalan-jalan masih berbatu. Ini telah mempengaruhi kepadatan penduduk,



Prinsip-prinsip yang menganggap hubungan kekerabatan, baik dari keturunan laki-laki atau perempuan. Masyarakat Gesikan yang menikah dengan orang di luar desa mereka adalah begitu banyak cukup. Ketika orang yang menikah adalah anak terakhir dalam keluarga (ragil) maka mitra harus datang dan menetap di rumah anak lalu untuk pasangan asli dari desa Gesikan akan memutuskan untuk mencari tempat sendiri untuk hidup baik disekitar dusun atau diluar Desa bahkan diluar wilayah mereka. Penyebutan kerabat dekat dan keluarga jauh di kekerabatan orang Gesikan ditentukan oleh pertalian darah dan hubungan silaturrahi. Kerabat dekat yang masih memiliki hubungan darah seperti saudara kandung dan orang tua tidak diperbolehkan untuk memiliki hubungan pernikahan. Orang-orang berpikir bahwa adalah hal yang disebut tabu itu karena mereka masih memiliki hubungan darah. Sementara pernikahan terjadi dengan relatif jauh diperbolehkan karena hubungan persaudaraan yang terpisah dari keluarga ayah atau keluarga ibu seperti dalam satu generasi atau disebut sebagai keluarga jauh adalah keluarga yang memiliki hubungan darah tidak lagi jelas terlihat.

## **6. Sistem Pendidikan**

Sistem pendidikan telah dipenuhi dengan sembilan tahun wajib belajar di Desa Gesikan. Sebagian besar orang hanya mengirim anak-anak mereka ke tingkat SMP. Sedangkan untuk lulusan dari perguruan tinggi hanya sekitar 200 orang. Banyak lulusan SMA yang tidak menyelesaikan sekolah mereka dan mereka lebih memilih untuk mencari pekerjaan.



















*Buwuhan* adalah proses tukar menukar yang didalamnya terdapat kewajiban untuk membalas dan kewajiban untuk memberi, serta untuk mempererat hubungan antar sesama serta adanya rasa saling tolong menolong.

Sementara itu, kewajiban dalam sumbang *buwuhan*, dengan asumsi yang ditawarkan untuk mengindikasikan bahwa setiap pertukaran itu mengandung dua unsur yang saling berhubungan, yaitu: pertama, seseorang harus menolong siapa yang telah menolongnya, dan kedua, seseorang tidak boleh mengecewakan siapa yang telah menolongnya. Hal ini mengindikasikan bahwa pertukaran dapat mengatur perilaku individu dalam sumbang menyumbang. Selain itu pertukaran digerakkan oleh rasa malu dan rasa hutang budi. lebih lanjut bahwa prinsip pertukaran yang terpenting adalah bahwa pertukaran itu menyangkut nilai-nilai yang dapat diperbandingkan.

Masyarakat pada umumnya ketika *buwuh* mereka niat *nyelah* (atau meletakkan barang) serta berniat untuk membantu, dengan harapan suatu saat dikembalikan ketika penyumbang punya hajatan. Maka dari sini dapat kita ketahui bahwasanya tradisi *buwuh* yang berkembang Di Desa Gesikan dengan adanya atau mengharap ganti atau pengembalian.

Adapun waktu *buwuhan* yang dilakukan oleh masyarakat Desa Gesikan dibedakan menjadi dua yaitu *buwuhan* tanpa adanya undangan dan *buwuhan* dengan adanya undangan.

a. *Buwuhan* tanpa adanya undangan









